

2023年 4月 3日
株式会社パルライン

「ホワイト物流」推進運動の自主行動宣言提出について

当社は、国土交通省・経済産業省・農林水産省が提唱する「ホワイト物流」推進運動の趣旨に賛同し、2023年3月22日に自主行動宣言を「ホワイト物流」推進運動事務局に提出しましたのでお知らせいたします。

「ホワイト物流」推進運動とは、トラック運転者不足が深刻になっていることに対応し、国民生活や産業活動に必要な物流を安定的に確保するとともに、経済の成長に役立つことを目的として、政府が呼びかける国民運動です。

【ホワイト物流推進運動】

[「ホワイト物流」推進運動ポータルサイト \(white-logistics-movement.jp\)](http://white-logistics-movement.jp)

当社は、これまでも事業を取り巻く社会環境の変化に、様々な取り組みを行って参りましたことから、本運動に賛同したものです。

今後も継続してより安全で安定した物流を提供するため、パルシステム生活協同組合連合会をはじめとする、関係各社と連携し「ホワイト物流」推進運動に取り組んで参ります。

【株式会社パルライン 自主行動宣言】

- 取引先や物流事業者から、荷待ち時間や運転者の手作業での荷卸しの削減、附帯作業の合理化等について要請があった場合は、真摯に協議に応じるとともに、自らも積極的に提案します。
- パレット、カゴ台車、折りたたみコンテナ、通い箱等を活用し、荷役時間を削減します。
- トラック運転者の拘束時間を短縮するため、物流事業者から集荷先や配送先の集約について相談があった場合は、真摯に協議に応じます。
- 出荷時の順序や荷姿を想定した生産・荷造り等を行い、荷待ち時間を短縮します。
- 運送契約の書面化を推進します。
- 荷役作業を行う場合には、労働災害の発生を防止するため、安全な作業手順の明示、安全通路の確保、足場の設置等の対策を講じるとともに、事故が発生した場合の損害賠償責任の明確化を図ります。
- 現場での改善提案や改善活動に着目し、業務改善に積極的に取り組みます。

以上